



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com
@jairocalixtoNi *Monry* ni el INE
se tocan

● O sea que con eso de que el INE no se toca mi *Tatankita* Córdoba y *Murayamasamí*, como profesionales de la padroterapia intensiva que son, quieren que la ciudadanía lleve al INE al río pensando que era mozuela? Y es que esa noble institución que es la representación misma de la austeridad monárquica, no solo fue tocada sino que ha sido más manoseada que el elenco de todas las películas de ficheras. Por eso, y para reforzar esa idea, se hacen defender por grandes demócratas como Fox, la maestra Gordillo y Calderón que sometieron al INE a unos tocamientos que si no se trataron de trata eran de película porno.

Ahora resulta que el INE es intocable cuando si Eliot Ness viviera con los consejeros no estuviera. Es como creerle a Dante Delgado en su rinconcito cerca del infierno que es MC, que autocomplaciente y sobrado se siente el muy muy de la política nacional porque él —hágame usted el favor— representa lo nuevo y refrescante, mientras que el resto de los partidos son, al ritmo de José José, ya lo pasado, pasado, no me interesa. Y mientras se negaba a juntarse por enésima vez con los del PRIAN-Chu le rechinaban las corvas ideológicas y le crujía el cigüeñal político que data del priismo más *vintage* de los *chochentas*. Tanta reiterada negativa más bien suena a que Dante quiere vender caro su amor, aventurero, para que cuando Claudio se esté hundiendo por culpa de *Alititito* y *Zambranititito*, le pida una aliancita por el *amortz* de Dior.

Cómo estará la cosa que Dante, sintiéndose el Churchill de

Alvarado, le compite a Monreal y a los paleritos de Monreal (que son como los Paleros de Alazraki pero sin *glamour*) en materia de “vistimización” y melodrama reguetonero, sobre todo porque ya les urge dar un muy sonoro kinky tellazo azo azo. Ni Claudio XXX citando a Pancho Martín Moreno, que se siente catador de dictaduras (si eso fuera cierto ya hubiera explorado a los autócratas del Cártel Inmobiliario panista encabezado por Jorge Romero en la alcaldía Benito Juárez, donde según la Seduvi cientos de personas han sido atracasadas en la compra-venta de condominios) se da tantos azotes sobre los chayotes.

Aquí vale la pena felicitar a Monreal por la manera en que, a través de la diputada monrealista que votó contra la reforma electoral, pudo reconciliarse con sus compañeros de sector y de partido en el PRIANchu. Seguro Creel, *Kinky* Téllez y la Zavala le van a ceder su candidatura presidencial.

Y luego mi *Richard* se queja cuando lo abuchean. —

Se hacen defender
por grandes
demócratas como
Fox, la maestra
Gordillo y Calderón